

■心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで「早寝・早起き・朝ごはん」を実践しよう！

利府町立利府小学校 学校だより NO. 11



くるみ

令和2年 12月 25日 (金)

### 【目指す児童像】

- ◎ かしこく・やさしく・たくましい利府小の子
- ◎ 進んで学習する子供（夢いっぱい）
- ◎ 明るく思いやりのある子供（笑顔いっぱい）
- ◎ 健康でたくましい子供（元気いっぱい）
- ◎ 喜んで働く子供（力いっぱい）

## 新しい年への希望を抱いて



校長 大友 孝

本日で、91日間の第2学期が終了しました。新型コロナウイルス感染症の影響は、まだまだ続いているですが、日々の学習、生活、学校行事等を通して、子供たちは、着実に成長しているという思いを強くしています。

2学期には、学校行事等にも少しずつ取り組みました。1～4年生は、教科学習との関連を図った校外学習、5年生は花山野外活動、6年生は会津若松への修学旅行を実施しました。体験活動を通して友達との関わりを強くしたり、興味や感動を味わいながら学びを深めたりすることができました。運動会は、感染症への対応として内容を縮小しての実施となりましたが、全校一丸となって取り組み、子供たちは、みんなで力を合わせてつくり上げることの喜びや大切さに気付くことができたと思います。

さて、明日から1月5日まで11日間の冬休みです。授業時間の確保のため、昨年度よりも短い冬休みとなります。また、新型コロナウイルス感染症の影響で、家族や親戚が大勢で集まること、移動や帰省を自粛することが求められるなど、例年とは違った冬休みとなるかもしれません。

しかし、そういう状況の中でも、子供たちにとって、冬休みには変わらない意義があると考えています。「年末（年の暮れ）」と「年始（正月）」をはっきりと意識できる節目の時期であること。新しい年を迎えて心を新たに、新年の決意、希望を立てる時期であること。この二つは、子供たち全てに当てはまる冬休みの意義であると考えています。自分が目指す「目標」をしっかりと決めて生活していくと、気持ちが前を向き、元気が出てくるものです。

家庭では、子供たちと一緒に過ごす時間が多くなると思います。家庭での役割、お手伝いなどをしっかりと果たすことも、この時期の大切な意義の一つです。「家族のために時間を使う」ことは、ただ単に役割を果たすだけではなく、自分の気持ちを家族に向けることでもあります。できた時には、子供たちの頑張りを大いに褒めてあげてください。子供たちにとって意義深い冬休みとなることを期待しています。

新型コロナウイルス感染症への対応は、今後も続していくものと思います。基本的な感染症対策を怠らず、子供たちの安全と安心の確保に努めていきたいと考えています。2学期も、保護者の皆様、地域の皆様からのたくさんの御支援、御協力ありがとうございました。引き続き、どうぞよろしくお願いします。

皆様、よいお年をお迎えください。

## 児童の頑張り紹介

### ○ 入賞・入選おめでとう

- ・ 第39回みやぎ児童画展 特選 2年
- ・ 令和2年度宮城県造形教育作品展 入賞 6年
- 3年



6年  
6年



- 先週から雪が降り始め、昇降口付近も雪一面になっていましたが、上学年の児童が休み時間、進んで雪かきをしてくれました。おかげで、次の日、凍ってけがをする友達も出ず、安全な昇降口になっています。



# 1月の主な行事予定

日	月	火	水	木	金	土
○ 別紙の「冬休みのくらし」を基に、各学級で冬休みの過ごし方について指導を行いました。ご家庭におきましても、事故等のない、有意義な冬休みとなりますようにお声掛けください。事故等がありましたら、学校まで連絡をお願いします。 【学校】 022-356-2117 【閉庁日】 090-1379-1980					1/1	1/2
1/3	1/4	1/5	1/6	1/7	1/8	1/9
閉庁日	仕事始め		第3学期始業式 短縮4校時限 下校12:00 バス12:15		タブレット運用開始式（町長来校）	
1/10	1/11	1/12	1/13	1/14	1/15	1/16
	成人の日		教育相談専門員来校		あいさつ運動 5・6年:委員会	
1/17	1/18	1/19	1/20	1/21	1/22	1/23
			4~6年:町標準学力テスト(国・算)	スクールカウンセラー来校	音楽集会 (放送)	
1/24	1/25	1/26	1/27	1/28	1/29	1/30
		5年:防災教室 スクールカウンセラー来校	タブレット授業視察 (5校時:教育委員来校)	6年:薬物乱用防止教室 全校:短縮5校時限 下校14:10 バス14:25		
1/31	3学期主な行事 2月: 4日(木) 入学説明会, 13日(土) 授業参観, 弁当の日, 17日(水) たてわり活動 19日(金) 全校集会, 26日(金) 児童集会 3月: 3日(水) 6年生を送る会, 11日(木) みやぎ鎮魂の日, 16日(火) 卒業式予行 19日(金) 卒業式, 1~4年休業日, 23日(火) 大掃除, 24日(水) 修了式					

## お知らせ・お願い

- J A F (一般社団法人日本自動車連盟)の調査によると、宮城県で信号機のない横断歩道の一時停止率は、全国ワーストの5.7%という結果が出ています。全国平均が、21.3%，最も停止率の高い長野県(72.4%)と比べると、その差は歴然としています。

利府小学校の学区においても、信号機のない横断歩道は複数あります。児童には、下記のように横断するよう指導しています。ご家庭でもお声掛けいただき、交通事故防止にご協力ください。

- 1 横断歩道の手前で止まる
- 2 安全確認をする
- 3 手を挙げて「渡ります」と合図する
- 4 車が止まるのを待つ
- 5 車が止まったら、もう一度安全確認をする
- 6 安全を確認しながら横断する
- 7 停止車両に対し会釈をする



また、保護者の皆様・御家族の皆様にも、児童の安全のため、「横断歩道手前では減速」・「歩行者優先・車両は停止」・「歩行者がいなくても安全確認」を守り、安全・安心な登下校となるようご協力をお願いします。

- 12月に入り、学校では近距離で活動する学習を避けたり、歯磨き指導を行わないようにしたりして、感染防止に努めています。冬季休業中も、プリント等でお知らせしているとおり、新型コロナウイルス感染症の予防に努めていただきたいと思います。発熱等の症状がある場合は、かかりつけの医師に相談するか、受診・相談センターへ相談するようにお願いします。(TEL 022-211-2882, 022-211-3883)

- 1 感染源を断つ(発熱等の症状がある場合は外出しない)
- 2 感染経路を断つ(手洗いや咳エチケットの徹底、マスク着用、三密の回避)
- 3 抵抗力を高める(十分な睡眠、適度な運動、バランスの取れた食事、早寝早起き朝ごはん)
- 4 感染予防行動の徹底(不要不急の外出を避ける)